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BABELIUM – ALEMÃO A1.1 – CURSO INTENSIVO PETRA 

Docente: Dr.ª Marta Oliveira 

1.07.2015 a 17.07.2015 

 
Aula n.º 1 
 
VOCABULÁRIO 
  

� Buch (livro) 
 

� März (março) 
 

� Donnerstag (quinta-feira) 
 

� Richtig (correcto) 
 

� Falsch (incorrecto, falso) 
 

� Ja (sim) 
 

� Nein (não) 
 

� Keine Ahnung (não faço ideia) 
 

� Ich weiß es nicht (eu não sei) 
 

� Noch einmal, bitte! (mais uma vez, por favor). 
 

DIAS (die Tage) 

 

MESES (die Monag)  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

Montag

•Segunda-feira

Dienstag

•Terça-feira

Mittwoch

•Quarta-feira

Donnerstag

•Quinta-feira

Freitag

•Sexta-feira

Samstag

•Sábado

Sonntag

•Domingo

ABER - mas 

ODER - ou 

UND - e 

WEDER - nem 

MIT - com 

VON – de 

Denn – então… 

Dann – depois 

Danach – Depois disso 

Zuerst – Em primeiro lugar 

Zuletzt – Por último, finalmente 
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 PRONUNCIAÇÃO DAS VOGAIS COM “TREMA” 
 

Letra Alemã Símbolo  Palavra alemã 

ä ae Nächste (próximo) 

ö oe Hören (ouvir) 

ü iu Tür (porta) 

 
 

DITONGOS 
 

Ditongo Alemão Símbolo  Palavra alemã 

ai ai Mais (milho) 

au au Laut (ruidoso) 

au o Restaurant (restaurante) 

äu/eu oi Häuser (casas) / Leute (gente) 

ei ai Ein (um) / mein (meu) 

ie ii Liebe (amor) 

 
 

CONSOANTES 

 
Em relação às consoantes, é preciso saber que: 

 

- o “v” às vezes lê-se “f”  

- o “w” lê-se “v” 

- o “z” lê-se “ts” 

- o “qu” lê-se “cv” 

- o “j” lê-se “i” 

- o “h” lê-se “r” expirado 

 
ARTIGO DEFINIDO 
  

� der (o) Masculino 

� die (a) Feminino 

� das (neutro) Coisas/Objectos 

  

PRONOMES PESSOAIS 
  

� ich (eu) 

� du (tu) 

� er/sie/es (ele/ela/coisas) 

� wir (nós) 

� ihr (vós) 

� Sie/Sie (eles/elas) 
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PRONOME POSSESSIVO 
  
� mein (meu)   meine (minha) 
� dein (teu)   deine (tua) 

� Sein (seu/dele)  Seine (sua/dela) 
  

ARTIGO INDEFINIDO 
  

� ein (um) – Masculino e Neutro 

� eine (uma) - Feminino 
  

CONJUNÇÃO COPULATIVA 
  

� und (e) 
� auch (também) 

 

CONJUNÇÃO ADVERSATIVA 
 

� aber (mas) 
 
 

Aula n.º 2  
 

VERBOS 

 

 Heißen  
(chamar) 

Kommen 
(vir) 

Leben  
(viver) 

Hören  
(ouvir) 

ich 
du 
er/sie/es 
wir 
ihr 
sie/Sie 

heiße 

heißt  
heißt 
heißen 

heißt 
heißt 

komme 
kommst 
kommt 
kommen 

kommt 
kommen 

lebe 

lebst 
lebt 
leben 

lebt 
leben 

höre 

hörst 
hört 
hören 

hört 
hören 

 

 Sein  
(ser/estar) 

Spielen 
(jogar) 

Haben  
(ter) 

Machen  
(fazer) 

ich 
du 
er/sie/es 
wir 
ihr 
sie/Sie 

bin 

bist 
ist 
sind 

seid 

sind 

spiele 
spielst 
spielt 
spielen 
spielt 
spielen 

habe 
hast 
hat 
haben 
habt 
haben 

mache 
machst 
macht 
machen 
macht 
machen 

 

 Arbeiten 
(trabalhar) 

ich 
du 
er/sie/es 
wir 
ihr 
sie/Sie 

arbeite 
arbeitest 
arbeitet 
arbeiten 
arbeitet 
arbeiten 
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 SAUDAÇÕES 
  

� Guten morgen (bom dia; boa manhã): desde a hora que se levanta até às 11h 

� Guten Tag (bom dia): desde as 11h até às 18h 

� Guten Abend (boa noite): desde as 18h até ir dormir 

� Gute Nacht (boa noite): despedida, momento em que vai dormir mesmo. 

� Auf Wiedersehen - Adeus 

  

W-FRAGE 
 

ALEMÃO PORTUGUÊS PERGUNTAS 
 

Woher De onde 
� Woher kommst du? 

� Woher kommen sie? 
 

 

Was O quê / quanto 

� Was ist das? 

� Was bist du von beruf? 

� Was sind deine Hobbys? 

� Was macht du in der Freizeit? 
 

 

Warum Porquê � Warum? 

 

Wie Como / quantos 

� Wie heißt du? 

� Wie heißt das leid? 

� Wie ist dein Name? 

� Wie geht’s? 

� Wie geht es Ihnen? 
 

 

Wer Quem 
� Wer bist du? 

� Wer sagt was? 
 

 

Wo Onde 
� Wo wohnst du? 

 

 

Welch Quais 
� Welch sprachen sprichst du? 

 

 

Wann Quando 
� Wann denn? (quando?) 

� Wann kommst du an? (quando chegas?) 
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ESTAÇÕES DO ANO (Jahreszeiten) 
 

FRÜHLING SOMMER HERBST WINTER 

 
 
 
 

   

PRIMAVERA VERÃO OUTONO INVERNO 

 
 

NÚMEROS 
 

�������� �������� �������� �������� �������� �������� �������� 				���� 



���� ��������
null eins zwei drei vier fünf sechs sieben acht neun 

 

������������ ������������ ������������ ������������ ������������ ������������ ������������ �	�	�	�	���� �
�
�
�
���� ������������
zehn elf zwölf dreizehn vierzehn fünfzehn sechzehn siebzehn achtzehn neunzehn 

 

������������ ������������ ������������ ������������ ������������
zwanzig einundzwanzig zweiundzwanzig dreiundzwanzig dreißig 

 

				�������� ���������������� ���������������� �������������������� ��������������������
siebzig hundert zweihundert tausend zweitausend 

 
 

ARTIGOS 
  

Masculino Feminino Neutro Plural 

der die das die 

  
  

PRONOMES POSSESSIVOS 
  

Mein / Meine Meu/Minha 

Dein / Deine Teu/Tua 

Sein / Seine Seu/Sua/Dele 

  

ESTADO CIVIL 
  

Single solteiro 

Verheiratet casado 

geschieden divorciado 

witwe viúva 

witwer viúvo 
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PAISES 
 

Deutschland Frankreich Österreich Die Schweiz Die Türkei 
 

 
 

    

Alemanha França Áustria Suíça Turquia 

 

Spanien Russland Den USA Dem Irak Portugal 
 
 
 

    

Espanha Rússia EUA Iraque Portugal 

 
 
 

Aula n.º 3  
 

A � Auch Também 

F 

� Freund (der) 

� Freudin (die) 

� Freuen 

Amigo 
Amiga 
Alegrar-se 

G 

� Ganz 

� Gut 

� Gehen 

Todo: totalmente 
Bem 
Ir, andar 

K � Kennenlernen Conhecer a 

S � Sehr  Muito 

V � Vorstellen Apresentar 

 

Texto: 

Text über mich schreiben 

(escrever um texto sobre mim) 

- Hallo! 

- Mein name ist Helder Azevedo. Ich bin fünfunddreizig jahre alt. Ich bin nicht verheiratet weder 

geschieden, ich bin single.  

- Ich komme aus Portugal und ich wohne in Famalicão.  

- Ich bin Philosoph und iurastudent aber ich arbeite als sekretar bei Moncet. Ich buchstabiere: M-O-

N-C-E-T. Es ist eine metallurgie unternehmen.  

- Eduardo ist mein vater und Rosa ist meine mutter, aber ich bin vaterlos. Ich habe neun 

geschwister, sechs bruder und drei schwester.  Wir sind zehen geschwister. Das ist eine große 

familie. Ich habe vier neffe und eine nichte.  

- Ich spreche portugiesich, spanisch und englisch, und eine bisschen deutsch, aber ich habe 

altergriechisch und chinesisch studiert.  

- Leider, ich kann nicht fußball spielen aber ich liebe fußball. Mein fußballmannschaft ist Porto. 

Meine hobbys sind lesen und fotografieren und film sehen.   
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Ja - sim 
Nein - não 
Doch - sim (contestar uma questão negativa.) 

  
Ja/Nein Frage: (verbo vai sempre para a posição inicial) 
Kommst du aus Portugal? 
Aussage: Ja, ich komme aus Portugal. 
 
Welch sprachen sprichst du? 
Ich spreche portuguiesisch und Englisch und spanisch. 
  

Schone wochenende! Bom fim-de-semana! 

Bis Montag! Até segunda! 

Ebenfalls! Igualmente! 
 
 

VERBOS 
 

 Wohnen  
(morar) 

Sprechen 
(falar) 

ich 
du 
er/sie/es 
wir 
ihr 
sie/Sie 

wohne 
wohnst 
wohnt 
wohnen 
wohnt 
wohnen 

spreche 
sprichst 
spricht 
sprechen 
sprecht 
sprechen 

 
 
 

CORES 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
FAMILIA 
 

Über die Familie 
 

DUNKELGRUN

Verde Escuro

HELLBLAU

Azul Claro

GOLDEN

Dourado

ORANGE

Laranja

SILBERN

Prateado

GRAU

Cinzento

GRUN

Verde

BLAU

Azul

GELB

Amarelo

ROT

Vermelho

WEIß

Branco

SCHWARZ

Preto

LILA

Lilás

ROSA

Rosa

BEIGE

Bege

BRAUN

Castanho
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Ich bin Helder. Eduardo isto mein Vater aber ich bin vaterlos. Rosa ist meine Mutter. Ich sind 

zehn Geschwister. Ich habe sechs bruder, Johan, Josef, Karl, Albert, Antonio, Rui, und drei 

Schwestern, Cidália, Marie und Ernestine. Marie ist meine schwestern und Antonio ist ehe mann. 

Antonio ist mein Schwager. André ist Maria und Antonio Sohn, mein Neffe.  

 
 

 

Aula n.º 4  
 

Notas: 

1. Quando alguém pergunta “Wie geht’s?” respondemos “Gut, danke!”. Para perguntar “E 

tu?” temos de usar obrigatoriamente o dativo, então diz-se: “Und dir?” 

 

2. Quando juntamos “s” ao nome próprio, isso indica posse. É genitivo. Quando acaba em 

“s” e “z” acrescenta-se um apóstrofe. 

 

3. Estados Unidos da América diz-se: Vereinigte Staaten aus Amerika. 

 

VOCABULÁRIO IMPORTANTE 
 

Zurzeit – de momento 

Jetzt – agora 
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Zu – demasiado 

Soso – mais ou menos 

Wirklich – mesmo 

 

GÉNERO DAS PALAVRAS 
 

DER DIE DAS 

Usa-se com: 

� Nomes que designam 
pessoas, profissões e 
animais do sexo 
masculino. 

� Os dias da semana, os 
meses e as estações do 
ano. 

� A maior parte dos 
substantivos/nomes 
terminados em: 

o and 
o ant 
o ent 
o er 
o ig 
o ismos 
o ist 
o ling 
o or 
o ör 
o loge 
o är 
o et 

 

Usa-se com: 

� nomes que designam 
pessoas, profissões e 
animais do sexo 
feminino. 

� Muitos nomes de flores 
e árvores. 

� A maior parte dos 
nomes terminados em: 

o ei 
o enz 
o heit 
o keit 
o ie 
o ik 
o in 
o ion 
o schaft 
o tät 
o ung 
o e 
o ur 
o unft 
o thek 
o ade 
o sis 

Usa-se com: 

� alguns nomes com o 
prefixo “Ge” 

� os infinitivos 
substantivados 

� todos os substantivos 
que terminem em: 

o chen 
o lein 

� muitos dos 
substantivos 
terminados em: 

o mis 
o ett 
o ment 
o o 
o tum 
o trum 
o um 

 

 

 

CONTAS, MOEDA E NÚMEROS 
 

+ - x ÷ 
plus minus mal Durch 

 

1289 – eintausend/zweihundert/neunundachtzig 

10742 – zehntausendsiebenhundertzweiundvierzig 
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��

��
� 	4 – vier 

3x7 = 21 – einundzwanzig 

9x5 = 45 – fünfundvierzig 

��

�
� 3,33 – drei komma dreiunddreizig 

1,29 € - ein euro und nuenundzwanzig cents 

0,15 € - fünfzig cents 

 

VOCABULÁRIO 
 

Denn – então… Danke – obrigado 

Danke schön – muito obrigado Bitte – por favor / de nada! 

Ich glaube – eu acho 

(das) Bleistift  lápis 

(die) Brille  Óculos 

(das) Buch  Livro 

(die) flasche  garrafa 

(das) Fauerzeng  Isqueiro 

(der) Fotoapparat  Máquina Fotográfica 

(die) Kette  colar 

(der) Kugelschreiber  caneta 

(der) Schlüssel  Chave 

(die) Tasche  Bolsa 

 
OUTRAS Palavras Importantes 

 

gehört  pertencer 

zusammen juntos 

eckig angular 

kunststoff plástico 

Verkaufen vendemos 

farben cores 

ohne sem 
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rund redondo 

metall Metal 

 

bekommen  recebe 

gestell armação 

leicht leves 

unter entre 

holz madeira 

papier papel 

plastik plástico 

glas vidro 

schreiben escrever 

zu demasiado 

mischen misturar 

suchen pesquisar 

uhr Relógio/horas 

entschuldigung desculpa 

Kein problem Sem problema 

 

VERBOS 
 

 Gehören  
(ser de, pertencer) 

Verkaufen 
(vender) 

Schreiben 
(escrever) 

Suchen  
(procurar) 

ich 
du 
er/sie/es 
wir 
ihr 
sie/Sie 

gehöre 
gehörst 
gehört 
gehören 
gehört 
gehören 

verkaufe 
verkaufst 
verkauft 
verkaufen 
verkauft 
verkaufen 

schreibe 
schreibst 
schreibt 
schreiben 
schreibt 
schreiben 

suche 
suchst 
sucht 
suchen 
sucht 
suchen 

 

 Mögen 
(gostar de, 

desejar, querer) 
ich 
du 
er/sie/es 
wir 
ihr 
sie/Sie 

mag 
magst 
mag 
mögen 
mögt 
mögen 
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Aula n.º 5  
 

Nicht nötig – não é preciso 

Buchstaben – letras 

Zahl (en) – números � também pode ser “nummer (n)” 

 ter atenção que o nicht acompanha verbos e adjectivos, enquanto o kein acompanha os 

nomes (negação). 

Auf – em 

(die) Kirche – Igreja 

Fluss – Rio 

Nota: o artigo usado é sempre o da última palavra. 

 
DESPEDIDA 
 

Auf wiedersehen – Adeus (pessoalmente) 

Auf Wiederhören – Adeus (telefone) 

Tschüss – Adeus (informal) 

Bis dann – Até logo 

 

NOMINATIVO E ACUSATIVO 
 

 NOMITATIVO  ACUSATIVO 

Artigo 
definido 

Artigo 
indefinido 

Negação 
Artigo 

definido 
Artigo 

indefinido 
Negação 

Masculino Der Ein Kein Den Einen Keinen 

Feminino Die Eine Keine Die Eine Keine 

N e u t r o Das Ein Kein Das Ein Kein 

P l u r a l Die ------ Keine Die ------ Keine 
 

 Ter atenção que o verbo SEIN pede sempre o nominativo e o verbo HABEN pede sempre o 

acusativo. 
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POSIÇÃO DE TRABALHO 

 

 

VOCABULÁRIO 

Laptop 
 
 

C. Portátil 

 

Drucker 
 

Impressora 

E-mail 
 
 

E-mail Maus  Rato 

Handy 
 
 

Telemóvel Computer  Computador 

Briefmarke 
 
 

Selo Stift  Lápis/marc. 

Rechnung 
 
 

Factura Notizbuch  Caderno 

Telefon 
 
 

Telefone Kalendar  Calendário 

Formular 
 
 

Formulário Bildschirm  Monitor/ecrã 

 

VERBOS 
 

 Sagen  
(dizer) 

ich 
du 
er/sie/es 
wir 
ihr 
sie/Sie 

sage 
sagst 
sagt 
sagen 
sagt 
sagen 

 
 
Aula n.º 6  
 

USO DO PLURAL 
 

� ou fica igual 

� ou acrescenta-se um “n” no fim 

� ou acrescenta-se um “s” nos estrangeirismos 

� ou acrescenta-se um “en” 



14 
 

� ou acrescenta-se um trema (umlaut) nos substantivos terminados em: 

o el 

o en 

o er 

o chen 

o lein 

VERBOS 
 

 Fahren 
(andar [veículos]) 

Gehen 
(andar [a pé]) 

Fliegen 
(voar) 

ich 
du 
er/sie/es 
wir 
ihr 
sie/Sie 

fahre 
fährst 
fährt 
fahren 
fahrt 
fahren 

gehe 
gehst 
geht 
gehen 
geht 
gehen 

fliege 
fliegst 
fliegt 
fliegen 
fliegt 
fliegen 

 

VERBOS MODAIS  
 
OS verbos modais são verbos que pedem sempre um outro verbo no infinitivo no final da frase. 
Por exemplo: 
 

Frage: Kannst du gut fußball spielen? 

 

Aussage: Du kannst gut fußball spielen. 
 
 
 
 

 Können  
(saber) 

Dürfen 
(Poder [poder fazer algo]) 

Wollen 
(querer) 

Sollen 
(dever) 

ich 
du 
er/sie/es 
wir 
ihr 
sie/Sie 

kann 
kannst 
kann 
können 
könnt 
können 

darf 
darfst 
darf 
dürfen 
dürft 
dürfen 

will 
willst 
will 
wollen 
wollt 
wollen 

soll 
sollst 
soll 
sollen 
sollt 
sollen 

 

 Müssen 
(fazer, ter que [obrigação]) 

ich 
du 
er/sie/es 
wir 
ihr 
sie/Sie 

muss 
musst 
muss 
müssen 
müsst 
müssen 
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Aula n.º 7  
 

VOCABULÁRIO 
 

(das) Unternehmen – Empresa 

Hobbys – hobby/passatempo 

Freiwillige (r) – voluntário (a) 

Beide – ambos 

Sehen – ver 

Heute – hoje 

Gestern – ontem 

Leider – infelizmente 

Bald – em breve 

 

Nota: quando se começa uma frase com um advérbio, o verbo vem antes do sujeito. 

 

 

HORAS 
 

 

 

Mittag – meio-dia 

Mitternacht – meia-noite 

Um –  (ás …horas) é a preposição que acompanha as horas. 
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VERBOS 
 

 Wissen 
(saber) 

ich 
du 
er/sie/es 
wir 
ihr 
sie/Sie 

weiß 
weißt 
weiß 
wissen 
wisst 
wissen 

 

MOBILIÁRIO 
 

DAS  DER  DIE 

Bett 
 
 

Cama stuhl 
 

cadeira Lampe 
 

Candeeiro 

Bild 
 
 

Quadro Tisch 
 

Mesa 
 

Sofa 
 
 

Sofá Schrank 
 

Armário 

 
Teppich 

 
 

Tapete 
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MEDIDAS  
 

Lang – comprida 

Kurz – curta 

Klein – pequena 

Groß – grande 

Billig – barato 

Teuer – Caro 

 

Brauchen sie hilfe? Precisa de ajuda? 

Quando alguém diz: - Ich glaube. (eu acho) 

Podemos dizer, caso concordemos: - Já, das glaube ich auch! (Sim, eu também acho!). 

 

Aula n.º 8  
 

� wenn nötig – se necessário 

� traurig – triste 

� slecht wetter – péssimo tempo 

� abmachen – combinado 

� shcade! – Pena 

� ab - a partir de… x Uhr 

� zwischen – entre 

� Ich habe es nicht verstanden – eu não estou a compreender 

� Glücklicherweise - felizmente 

  

VERBOS DE PARTÍCULA SEPARADA 
 

 Einladen 
(convidar) 

Zusagen 
(prometer, aceitar, 

agradar) 

Absagen 
(recusar) 

Abfahren 
(partir) 

ich 
du 
er/sie/es 
wir 
ihr 
sie/Sie 

lade ein 
lädst ein 
lädt ein 
laden ein 
ladt ein 
laden ein 

sage zu 
sagst zu 
sagt zu 
sagen zu 
sagt zu 
sagen zu 

sage ab 
sagst ab 
sagt ab 
sagen ab 
sagt ab 
sagen ab 

fahre ab 
fährst ab 
fährt ab 
fahren ab 
fahrt ab 
fahren ab 
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 Zumachen 
(fechar) 

Ankommen 
(chegar) 

Anfangen 
(começar) 

Aufräumen 
(arrumar) 

ich 
du 
er/sie/es 
wir 
ihr 
sie/Sie 

mache zu 
machst zu 
macht zu 
machen zu 
macht zu 
machen zu 

komme an 
kommst an 
kommt an 
kommen an 
kommt an 
kommen an 

fange an 
fangst an 
fangt an 
fangen an 
fangt an 
fangen an 

räume auf 
räumst auf 
räumt auf 
räumen auf 
räumt auf 
räumen auf 

 

USOS DOS VERBOS DE PARTÍCULA SEPARADA 

Vocabulário: 

Geburt – nascimento 

Geburtstag – aniversário 

Schule – escola 

Zug – Comboio 

Hause – casa 

Zimmer – quarto 

 

1. Die Schule fängt um 8 Uhr an.  

2. Der Zug fährt um 10 Uhr ab. 

3. Mein Vater ist in London. Er kommt morgen in Berlin an. 

4. Peter hat morgen Geburtstag. Er lädt seine Freunde zu einer Geburtstagparty ein. 

5. Klaus ist jetzt zu Hause. Er räumt sein Zimmer auf. 

6. Es ist Kalt. Herr Schmidt macht das Fenster zu.  

 

VERBOS 
 

 Essen 
(comer) 

Trinken 
(beber) 

Frühstücken 
(tomar pq alm) 

ich 
du 
er/sie/es 
wir 
ihr 
sie/Sie 

esse 
isst 
isst 
essen 
esst 
essen 

trinke 
trinkst 
trinkt 
trinken 
trinkt 
trinken 

frühstücke 
frühstückst 
frühstückt 
frühstücken 
frühstückt 
frühstücken 
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COMER E BEBER 
 

ENTRADA PEIXES CARNES 

die spargelsuppe 
sopa de 

espargos 
die sardine sardinha das Lammfleisch Borrego 

die bohnensuppe 
sopa de 
feijão 

der thunfisch atum das Schweinefleisch Porco 

der Käse queijo der stockfisch bacalhau die Wurst Salsicha 

der Kopfsalat 
salada de 

alface 
der Lachs salmão der Schnitzel Bife 

 
der Krake polvo das kaninchen Coelho 

 das Rindfleisch Vaca 
 

MARISCO AVES SOBREMESA 

Die 
Languste Lagosta 

das 
Huhn Galinha 

das Schokoladenmus 
Mousse de 
chocolate 

Die 
Krabbe Camarão 

das 
Hähnchen Frango 

das Apfelstrudel 
Pastel de 

maçã 

 
die Ente Pato das Eis Gelado 
die Pute Peru  

 

FRUTA BOLOS BEBIDAS 

die Banane Banana die Apfeltorte 
Torta de 

maçã 
das Bier Cerveja 

die Kirsche Cereja der Schokoladenkuchen 
Bolo de 

chocolate 
der Tee Chá 

die Orange Laranja der Orangenkuchen 
Bolo de 
laranja 

der Weißwein 
Vinho 
branco 

der Apfel Maçã 

 

der Rotwein 
Vinho 
tinto 

die Birne Pera der Saft Sumo 
Die Ananas Ananás 

 
die Wientraube Uva 
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Aula n.º 9  
 

ACTIVIDADES DE TEMPO LIVRE 
 

 

 

 

 

VOCABULÁRIO 
 

Guten Apettit! Bom apetite 

Danke, ebenfalls – Obrigado! Igualmente! 

cozinhar

Kochen

Ler

Lesen

Estar 
com os 
amigos

Freunde Treffen

Ir ao 
cinema

Ins Kino gehen

Ouvir 
Música

Musik Horen

Passear

Spazieren gehen

Jogar 
Futebol

Fußball Spielen

Nadar

Schwimmer

Cantar

Singen

Pintar

Malen

Fotografar

Fotografieren

Andar 
bicicleta

Rad fahren

fazer 
compras

einkaufen gehen

não 
fazer 
nada

faulenzen

Navegar 
internet

im internet surfen

Estudar

Studieren
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MEIOS DE TRANSPORTE 
 

� (die) S-Bahn – intercidades 

� (die) U-Bahn – metro 

� (die) Straßenbahn – elétrico 

 

� (der) Bus – autocarro 

� (der) Zug – comboio 

 

� (das) Taxi – táxi 

� (das) Flugzeug - avião 

 

 

Aula n.º 10  
 

1. Começamos por fazer o exercício b) da página 59. Esse exercício tem a ver com 

os verbos de partícula separada 

a. 4 

b. 2 � verbo mitbringen (trazer com) 

c. 3 � verbo abfahren (partir) 

d. 5 

e. 1 � verbo abholen (ir buscar) e ankommen (chegar) 

 

2. Depois fizemos um jogo em equipa de recortar palavras e os outros tinham de 

acertar. Exercício 8, página 59. 

a. Mitbringen – trazer com 

b. Umsteigen – transbordar (mudar de comboio, por exemplo) 

c. Abholen – ir buscar 

d. Abfahren – partir 

e. Einsteigen – entrar 

f. Ankommen – chegar 

g. Aussteigen – sair (de um meio de transporte) 

h. Fernehen – ver televisão 

i. Einkaufen – fazer compras 

j. Anrufen – telefonar 

 

3. Exercício 10, página 60 
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a. Ja, bis bald. (sim, até breve)  

b. Mach’s gut! (passa bem!) 

c. Tschus. (Adeus) 

d. Gut, dann bis morgen. (bem, então atá amanhã) 

e. Pass auf dich auf! (tem cuidado contigo!) 

f. Also dann, auf Wiedersehen. (então, adeus.) 

 

 

4. Lição 11. Introdução ao Perfekt. Was hast du heute gemacht? O que fizeste hoje? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Verbos Regulares 

Horen – fica gehort 

Kaufen – fica gekauft 

Machen – fica gemacht 

 

Verbos Irregulares 

Aqui, a lógica é semelhante mas são verbos irregulares. (ge+raiz do verbo+en ) 

apenas em vez de finalizar com T, termina em EN. 

Schlafen – ge+schlaf+en = geschlafen 

Fahren – gefahren 

Lesen – gelesen 

Sehen - gesehen 

 

Verbos Mistos 

A lógica é a mesma dos verbos irregulares, muda apenas a raiz do verbo. 

PERFEKT 

Hilfverb (verbo auxiliar) 

Na maior parte das vezes é o Haben. 
Pode ser o Sein se implicar 
movimento ou mudança de estado 
(ex. estava vivo e agora está morto) 

Partizip II (Particípio passado) 

Nos verbos regulares a lógica é: 

Ge + raiz do verbo +   t 
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Trinken – ge+trunk+en = getrunken 

Sprechen – ge+sprach-en = gesprachen 

Essen – ge+gess+en = gegessen 

 

Existem outro tipo de verbos mistos onde o que muda é a finalização: 

Antworten – ge+antwort+et = geantwortet 

Arbeiten – ge+arbeit+et = gearbeitet 

 

Verbos de Partícula Separada 

Se for regular: 

Einkaufen – ein+get+kauf = eingetkauf 

Se for irregular: 

Einschlafen – ein+get+schlaf+en 

 

Notas: os verbos que comecem com “-be/-emp/-ent/-er/-ver/-zer” não levam o 

“ge”. Os que terminam em “-ieren” também não levam o “ge”, como por exemplo 

fotografieren, que fica fotografiert.  

 

 

ENDE 


